



INVASION. Cambodia, enero 2 (AP). La Radio Phnom Penh dio a conocer la invasión de tropas extranjeras en Cambodia, en el área conocida como "Parrot's Beak". Cambodia cortó relaciones diplomáticas con Vietnam. Mapa muestra el lugar.

India y E.U. difieren por garantía nuclear

Nueva Delhi, enero 2 (AP). (Por James Grestenzang). Con palabras que un ayudante reconoció no fueron cuidadosamente escogidas el presidente Jimmy Carter reveló hoy una profunda diferencia de opinión con la India en torno a la cuestión de las garantías nucleares.

En presencia del primer ministro Morarji Desai, sentado frente a él, el presidente dijo en voz baja a su secretario de Estado, Cyrus R. Vance que debía enviarse al gobernante indio una carta "fría y muy tajante" después de la presente gira internacional. El incidente eclipsó virtualmente los restantes

actos del programa de Carter, incluso un importante discurso que pronunció en una sesión especial del Parlamento.

Carter dijo ante el Parlamento que el éxito de la India desde que obtuvo su independencia de Gran Bretaña en 1947 demostraba que para alcanzar el progreso económico y social no era necesario que un país en desarrollo tuviera que aceptar un gobierno autoritario o totalitario.

Vasto mosaico

"La India ha forjado su vasto mosaico en Pasa a la página 13"

Callaghan califica a 1978 "Año de la recuperación"

Londres, 2 enero (DPA). —El primer ministro británico, James Callaghan, declaró que el año nuevo ha de ser para Gran Bretaña el año de la recuperación económica del país.

Según el primer ministro laborista británico, para 1978 es de esperar "una mejora real y sensible" del nivel de vida, contando con que se dé la importancia debida a la "disciplina salarial".

A su vez, la líder de la oposición conservadora, señora Margaret Thatcher, aprovechó su mensaje de año nuevo para exhortar a sus partidarios a convertir el año 1978 en el "año de la decisión".

Dos muertos en Guatemala en secuestro consejero de Estado

Guatemala, enero 2 (AP). El ex cauciller y actual consejero de Estado, Roberto Herrera Ibarquien fue secuestrado hoy y dos de sus guardaespaldas resultaron muertos a tiros, informó la policía. Las autoridades dijeron que el secuestro ocurrió poco después del mediodía, cuando Herrera Ibarquien se dirigía de su finca hacia esta capital. Sus familiares no confirmaron ni desmintieron el hecho.

Fuerzas de seguridad encontraron en el lugar del hecho, el punto de hincapié, a unos 10 kilómetros de la ciudad de Guatemala, el vehículo del ex cauciller y los cadáveres de dos miembros de su seguridad.

La policía identificó a los muertos como Carlos Burgos y Toribio Canahu, miembros de esa

institución, que estaban al servicio de Herrera Ibarquien.

Un familiar dijo que el secuestrado venía a Guatemala a visitar a su esposa, Carol, quien se encuentra hospitalizada.

Sin identificar

Los secuestradores no fueron Pasa a la página 45"

Chile en atmósfera semejante a jornada electoral pasada

Santiago, Chile, enero 2 (AP). (Por Carlos Cisternas). A dos días de la consulta nacional convocada por el presidente Augusto Pinochet, el país vivía hoy en una atmósfera casi semejante a las de jornadas electorales del pasado. Grupos de partidarios y de opositores al gobierno militar se enfrentaron nuevamente en el centro de la capital. Los diarios publicaron las direcciones de los lugares de votación, mientras las radios y la televisión intensificaban sus exhortaciones en favor del régimen castrense, también en las salas de cine se exhibían sus exhortaciones en favor del régimen castrense.

Pasa a la página 51"

En etapa final campaña política en Costa Rica

San José, Costa Rica, enero 2 (DPA). La campaña política para elegir al próximo presidente de Costa Rica el 5 de febrero de 1978 entró hoy en su etapa final. Luego de una prolongada tregua de navidad y año nuevo los ocho candidatos a la presidencia de la república de Costa Rica reinician hoy sus actividades en todo el país. Mientras el tribunal supremo de elecciones de Costa Rica afirma tener todo listo para las elecciones los diferentes partidos políticos se preparan para llevar a votar al millares de ciudadanos.

Pasa a la página 54"

Rechazan pomposa recepción a Carter cuando llegue a Egipto

Asuán, Egipto, enero 2 (AP). (Por Lisette Balouny). Funcionarios de los Estados Unidos rechazaron hoy una propuesta egipcia para tributar al presidente Jimmy Carter una pomposa recepción cuando llegue el miércoles a esta ciudad de 250.000 habitantes. Después de "prolongados debates", en los que se consideró hasta una sugerencia egipcia de que Carter entrará a la ciudad en una caravana de automóviles, prevaleció el punto de vista de mantener la llegada del presidente dentro de los límites de una "visita de trabajo", según informaron funcionarios de ambos países.

La reunión entre Carter y el presidente Anwar Sadat tendrá por Pasa a la página 54"



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FREI. Santiago enero 2 (AP). El ex presidente chileno Eduardo Frei, habla acerca de la Consulta Nacional convocada para el miércoles por Pinochet.

Premier alemán se entrevista con presidente somalí

El Cairo, enero 2 (DPA). El primer ministro de la República Federal de Alemania, Helmut Schmidt, y el presidente de Somalia, Siad Barre, se entrevistaron hoy en Assuan norte de Egipto, para un intercambio de opiniones sobre la situación en el Africa, que duró dos horas.

Durante este primer encuentro de Schmidt con el presidente somalí, el primer ministro alemán agradeció a Barre por la comprensión y ayuda prestada por el gobierno somalí en la liberación de los pasajeros del avión de "Lufthansa" en Mogadiscio, secuestrados por terroristas.

Científicos planean enviar 20 plantas de girasol al espacio

Filadelfia, enero 2 (AP). (Por Erich Smith). Los científicos proyectan enviar al espacio 20 plantas de girasol en un intento por resolver el misterio de su giro. Durante su crecimiento, el extremo del tallo oscila a un lado y a otro como si luchara por encontrar la línea recta. Los científicos llaman a ese tipo de movimiento "nutación". "La punta de los largos tallos adopta un movimiento en espiral", explicó el Dr. Allan H. Brown, patólogo botánico de la Universidad de Pennsylvania.

Un ciclo completo de tal movimiento, añadió, dura alrededor de 100 minutos.

Charles Darwin, creador de la teoría de la evolución de las especies, estudió las plantas hace un siglo y concluyó que se trata de

un movimiento "innato". Otros han tratado de explicarlo como consecuencia de la acción de la gravedad.

No se ha llegado empero a una conclusión definitiva.

Ahora el Dr. Brown confía en hallar una respuesta al enviar 20 plantas al espacio ingravido con la misión del laboratorio espacial Pasa a la página 13"



OFRENDA FLORAL. Nueva Delhi, India, enero 2. (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter y su esposa colocan una ofrenda floral en Nueva Delhi, en Raighat Samadhi, donde fue cremado el cadáver de Mahatma Gandhi.